

En seminario proponen soluciones para combatir la violencia escolar

Actividad fue organizada por la Dirección de Educación de la CMDS.

Eduardo Elgueta Paz
La Estrella

Podría llegarse a un punto de no retorno, por eso es que más contingente que nunca resultó la realización del Seminario Convivencia, Exclusión y Cultura de Paz, organizado por la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS), en conjunto con la Corporación Municipal de Deporte y Recreación (CMDR) de la comuna de Antofagasta, en el que se analizaron los últimos hechos de violencia protagonizados por estudiantes de establecimientos educacionales municipales.

Y es que en un reportaje televisado la noche del jueves, apoderados del Liceo Los Arenales y del Liceo La Chimba de Antofagasta denuncian hechos de violencia al interior de los establecimientos educacionales.

En el Liceo Los Arenales, por ejemplo se han registrado una serie de riñas



DE LA MANO CONTRA LA VIOLENCIA ESCOLAR EN EL SALÓN AUDITORIO DE LA CMDR

con armas blancas, algunas de ellas han sido grabadas por los mismos estudiantes. En el Liceo La Chimba la situación es similar. En un registro (audiovisual) se ve que una adolescente portaba una arma blanca en medio de una riña.

Los apoderados realizaron denuncias en que se registran riñas con armas blancas y armas de fuego, robos y venta ilícita de drogas, además de las peleas habituales en los liceos.

SEMINARIO

El seremi de Educación de Antofagasta, Alonso Fernández, comentó que "este es un seminario muy significativo desde el punto de vista que trata los problemas de convivencia educativa justamente con todos los actores que deben intervenir como las autoridades, profesores, estudiantes y equipos directivos porque la convivencia educativa se puede enseñar y se puede aprender."

Jorge Muñoz, psicólogo asesor del área de gestión de la trayectoria del estudiante de la Universidad de Antofagasta, señaló que "estamos en el límite de un punto de no retorno y que dependerá de la mirada de cada estamento sobre el asunto qué tan pronto podría llegar a un límite respecto de la normalización de la violencia, destacando que esta materia es fundamental para el bienestar, aprendizaje y desarrollo para estudiantes".